

Este verano sí: prepárate para hacer “match” en Tinder con Venus oficialmente en Leo

Tinder y la experta astróloga Lisa Stardust analizan lo que significa este tránsito planetario para tu futuro en el amor y cómo prepararte para ello

Incluso si eres un novato en astrología, comprender cómo los cambios en el cielo pueden afectar a tu energía y a la de lxs que te rodean es extremadamente útil. Con Venus, el conocido planeta del amor, oficialmente en movimiento desde el signo de la introspección Cáncer, hasta el signo de la pasión Leo, Tinder se ha visto en la necesidad de **recurrir a la experta en astrología [Lisa Stardust](#)**, para lograr descifrar cómo este tránsito planetario afectará a la vida amorosa de lxs miembros de todo el mundo. Según Stardust, aquellxs que busquen el amor deben prepararse, porque este tránsito de cuatro meses (del 5 de junio al 8 de octubre) encenderá nuestras emociones más sinceras y disparará el deseo de conectar con otras personas.

En el informe [Future of Dating](#) de Tinder, la Gen Z vetó oficialmente los juegos a la hora de ligar, prefiriendo la intencionalidad en sus vidas amorosas: el 70% de lxs jóvenes solterxs están de acuerdo en que tener citas con otrxs miembros que no saben lo que quieren, es mejor dejarlo para los aficionados.⁽¹⁾ Y es que no queda tan poco para este momento: con el raro encuentro entre Venus y el efusivo planeta Júpiter también en tránsito, el deseo de encontrar un vínculo más profundo con tu “match” será más intenso que nunca. Cualidades como la autenticidad y la honestidad sin complejos, están liderando el mundo de las citas este verano, haciendo que el espacio para la pasión se intensifique. Con la autoexpresión de Venus en Leo, este momento se convierte en el perfecto para que lxs jóvenes solterxs manifiesten el amor que desean.

Si a esto le añadimos el planeta comodín Urano, Stardust aconseja a los jóvenes que *“deben confiar en su intuición y permanecer abiertxs a deseos inesperados, como cambiar el tipo de pareja o relación que desean”*. Entonces, si estás tentadxs a poner un nuevo [Tipo de relación o Qué busco en una relación](#) en tu perfil de Tinder, o nuevos perfiles de repente comienzan a llamar tu atención, puedes confiar en que el universo está de tu parte.

En medio de todos estos acontecimientos astrológicos, no podemos ignorar que Venus se vuelve retrógrado el 22 de julio hasta el 3 de septiembre, pero se nos dice que no nos arrastrará hacia sentimientos como la irritabilidad y la tendencia al conflicto típicamente temidos en un retrógrado. Todo lo contrario: este período podría suponer una oportunidad para que lxs solterxs vuelvan a emparejarse con los antiguos casi ‘matches’ con una perspectiva renovada, ya sea con claridad sobre por qué no funcionará o con una nueva disposición para el compromiso.

Durante esta etapa de Venus retrógrado, el 13 de agosto será el día más idóneo para que estos sentimientos lleguen a manifestarse. Tómate el tiempo necesario para reflexionar sobre cómo tu pasado ha afectado a tu presente y manifiesta la intención de atraer lo que quieras para tu vida romántica soñada el resto de 2023. Venus en Leo nos va a llevar desde el modo “autoconservación” al “vamos con todo”, así que, si estás cansado de ligar con tu crush en la distancia, estás de suerte. Dicho esto, cuando el coraje y la confianza llamen a tu puerta, dependerá de ti darles esa bienvenida.

Y dado que la persona adecuada no va a llamar a tu puerta de la nada, la mejor forma de manifestar esa coincidencia es pasar a la acción. Casi un tercio de lxs miembros de Tinder confiesa usar la astro-manifestación para planificar estratégicamente el amor y la vida, ⁽²⁾ por lo que la Sra. Stardust, nos ofrece los mejores consejos sobre cómo manifestarse con intención dentro de la app:

1. ¡Empieza por sentirte cómodx contigo mismx: eres increíble!
2. Expresa afirmaciones positivas para establecer el tono de tu experiencia en la app de Tinder.
3. Limpia tu móvil con lavanda, frotándola con tu dispositivo antes de entrar a la app.
4. Como con todas las manifestaciones, es mejor pensar positivamente en cada paso del camino.
5. Finalmente, ¡sé tú mismo! Atraerás a más gente de calidad si eres fiel a tu personalidad y no vas con aires de superioridad.

Para más detalles sobre cómo el tránsito de Venus por Leo influirá en cada signo, y cómo puedes rociar con un poquito de magia tu perfil de Tinder durante esta temporada, echa un vistazo a los consejos de Stardust según tu horóscopo:

Aries

La temporada de Venus en Leo te anima y empuja a arriesgarte y a salir de tu zona de confort en lo que a citas se refiere. Arriésgate actualizando tu perfil a uno que nunca hubieses considerado, y mantén una charla constante y minuciosa. Luego, queda en persona para hacer lo que más os apetezca: tomar un mocktail o dar una vuelta por el centro de la ciudad.

Tauro

Sentirlo todo a flor de piel puede tener sus ventajas. Por un lado, puedes atraer a personas que están en la misma página romántica que tú y hablar desde el corazón. Además, esto podría abrirte a nuevas posibilidades que son mayores de lo que nunca imaginaste: es un momento perfecto para explorar tus necesidades y actualizar en tu perfil Qué Buscas en Una Relación y tus Intereses en consecuencia.

Géminis

Si tu nuevo crush de Tinder puede seguirte las bromas, entonces esta relación que empieza tiene el potencial de convertirse en algo más. Deja que muestren sus dotes para el humor y sus habilidades de conversación cuando hablen contigo. Seguramente te mueras de risa con tu crush, ¡solo dale la oportunidad de intentarlo!

Cáncer

Ser directx con tus intenciones es importante, especialmente porque significará que tu confianza está en su punto máximo. No dudes en ser directx y tomar la iniciativa cuando se trata de iniciar un primer mensaje tras el match, o sugerir un video chat o quedar en persona (teniendo en cuenta [estos consejos de seguridad](#)). Tu autenticidad y personalidad causarán una impresión positiva, ¡ya verás!

Leo

Tienes la capacidad de hechizar a los demás. Tus pasiones son intensas, lo que te permite mostrar tus sentimientos con gusto y deseo. Tus emociones podrían verse como entrañables y encantadoras si bajas un poco la seriedad de tu tono y usas

tu encanto innato para que la gente vea tu yo más carismático. Considera la posibilidad de utilizar [la sección Explorar](#) de Tinder para poder canalizar tu gran energía en esos espacios más intencionados.

Virgo

El [modo de incógnito](#) en Tinder te da la oportunidad de mantenerte activo y anónimo en *tusswipes*. Esta herramienta es perfecta para tus necesidades de encuentros en este momento, ya que no estás de humor para conversaciones triviales, a menos que sea con alguien especial que despierte totalmente tus intereses y curiosidades.

Libra

Tus amigxs son estupendxs para ayudarte a encontrar un amor con potencial. Después de todo, te conocen muy bien y quieren cosas buenas para ti. No dudes en preguntar su opinión sobre un nuevo match de Tinder antes de salir a una cita. Lo más probable es que estén entusiasmados y te animen a ello.

Escorpio

El afán por triunfar profesionalmente no te dejará mucho tiempo para divertirte, a menos que te lo propongas. Recuerda, la vida es un gran acto de equilibrio. Es importante programar una o dos citas, ya sean sociales o románticas a lo largo de la semana, aunque tengas que trabajar hasta tarde.

Sagitario

Tu cita ideal no incluye ir a lo seguro con una cena y unos cocktails. Te apetece una aventura informal como ir a un *scaperoom*, un parque de atracciones o a una clase de cocina. Estas actividades te ayudarán a conocer mejor a tu match y crear recuerdos juntxs. Según el [Informe Future of Dating de Tinder](#), otras actividades populares entre lxs solterxs incluyen: un picnic en el parque, ver una película, ir de concierto al aire libre y minigolf, así que, ¡sal y diviértete!

Capricornio

Hay una tensión interna dentro de ti que se está gestando actualmente. Por un lado, estás deseando una aventura de verano. Por otro lado, estás disfrutando de la vida de solterx. No tienes que comprometerte en este momento. Siempre puedes salir de vez en cuando para conocer gente nueva y crear experiencias inolvidables. Ya sea que las cosas con tu match duren unos pocos mensajes en la app, un día, una noche o toda la vida, ¡decidir explorar una conexión sin la presión de las etiquetas no es algo de lo que avergonzarse! ¿Ser secreto?

Acuario

Aunque no eres una persona llamativa ni ostentosa, actualizar tu perfil de Tinder con fotos que resalten tu estilo único y tu yo creativo es una *green flag*. No tengas miedo de subir esas fotos del concierto de anoche o de tu clase semanal de baile y darle a tu perfil la actualización que tanto necesita.

Piscis

Deja de menospreciarte y envía ese *Super Like* a tu crush, aunque creas que está fuera de tu alcance. Te darás cuenta de que es muy simpáticx y enrrolladx y, lo más probable es que corresponda en tu curiosidad e interés. ¡No dejes que tus inseguridades te detengan!

(1) Una encuesta de 4000 jóvenes de 18 a 25 años en los Estados Unidos, el Reino Unido, Canadá y Australia entre el 21 de abril de 2023 y el 25 de abril de 2023 realizada por Opinium en nombre de Tinder.

(2) Una encuesta de 4000 personas de 33 a 38 años en los Estados Unidos, el Reino Unido, Canadá y Australia entre el 21 de abril de 2023 y el 25 de abril de 2023 realizada por Opinium en nombre de Tinder.

Additional assets available online:  [Fotos \(1\)](#)

<https://es.tinderpressroom.com/news?item=122582>